

Grußwort zur Demonstration des Internationalistischen Bündnisses „Aktiver Widerstand gegen einen III. Weltkrieg“ am 8. Mai 2022

Käthe Bernstein, ehemalige Betriebsratsvorsitzende bei der Firma Siedler, einem Autozulieferbetrieb in Tübingen, schreibt:

*Liebe Friedensfreundinnen und Friedensfreunde,*

*Ich sende Euch am heutigen Tag meine solidarischen Grüße.*

*Mein Name ist Käthe Bernstein und ich war bei der Firma Siedler, einem Autozulieferbetrieb in Tübingen, Betriebsratsvorsitzende.*

*Ich bin 1939 geboren und habe als Kind in Berlin den furchtbaren 2. Weltkrieg erlebt.*

*Bis heute habe ich die Bilder vom roten Himmel und Rauch nach den Bombenangriffen im Kopf. Das Heulen der Sirenen, die Angst in den kalten Kellern, die Hungersnot und das Frieren. Heute bringt der Krieg in der Ukraine wieder unsägliches Leid über die Menschen.*

*Der 3. Weltkrieg liegt in der Luft.*

*Ich verurteile die Waffenlieferungen!*

*In bin im Osten Deutschlands groß geworden. Nie wieder Krieg von deutschem Boden aus, hat mein Leben geprägt.*

*Wir brauchen eine neue starke Friedensbewegung. Dieser Krieg muss gestoppt werden.*

*Käthe Bernstein“*